

El Monitor de Supervisión Policial pone en marcha un programa de mediación

Un nuevo programa de la Oficina de Supervisión Policial (OPOM por sus siglas en inglés) pretende sanear las distancias entre las fuerzas del orden y la comunidad fomentando el diálogo abierto y el entendimiento a través de conversaciones mediadas.



La Mediación Comunitaria Policial es un proceso voluntario que reúne a mediadores comunitarios entrenados profesionalmente para facilitar diálogo entre los miembros de la comunidad y las fuerzas del orden. Proporciona un espacio para el diálogo bidireccional, permitiendo a ambas partes expresar sus preocupaciones, percepciones y expectativas de forma confidencial y sin prejuicios. Su objetivo es abordar los conflictos, fomentar la comprensión y mejorar las relaciones entre la policía y la comunidad a la que sirve.

El objetivo es fomentar una relación más positiva y de colaboración entre la policía y la comunidad.

El Programa de Mediación Policial Comunitaria cuenta con el apoyo de la comunidad, el Departamento de Policía de Fort Worth y la Asociación de Oficiales de Policía de Fort Worth.

La OPOM reclutó a mediadores comunitarios y finalmente se seleccionó a 12 mediadores comunitarios y a cuatro agentes embajadores de policía. Este cuidadoso proceso de selección pretendía reflejar la demografía de Fort Worth.

🔗 FortWorthTexas.gov/departments/opom

La Visión Estratégica de Panther Island esboza una oportunidad generacional

A principios de esta primavera, HR&A Advisors y Lake Flato presentaron las principales conclusiones de la actualización de la visión estratégica de Panther Island, así como la Estrategia Inmobiliaria, de Desarrollo Económico y de Ejecución de Panther Island.

Incluidos en la visión estratégica actualizada:

- Destaca una estrategia de aplicación por fases para el desarrollo a corto y largo plazo.
- Hace hincapié en la creación de una red de espacios al aire libre conectados con un acceso continuo a la orilla del agua.
- Fomenta una conexión sin fisuras con los vecindarios circunvecinos.
- Recomienda una estructura de gobierno para el desarrollo de Panther Island.



La nueva visión se ajusta al Plan Estratégico de Desarrollo Económico de la Ciudad. Se basa en un desarrollo de alta calidad, un paseo acuático público atractivo, un destino que conecte y complemente los vibrantes vecindarios circunvecinos, y una creación de lugares del más alto nivel.

🔗 pantherisland.com

Adopte las practicas SmartLandscape para disfrutar de espacios exteriores bellos y sostenibles

El Departamento del Agua de la Ciudad de Fort Worth se está preparando para celebrar el Mes *SmartLandscape* en mayo, en colaboración con la Agencia de Protección Ambiental de EE.UU.

Con la llegada del Día de las Madres y el fin de semana de Memorial Day, se prevé un aumento de las actividades al aire libre. Esto supone una oportunidad perfecta para que los residentes adopten la eficiencia hídrica mejorando sus jardines con prácticas de jardinería inteligentes.

El Mes de *SmartLandscape* anima a las personas a adoptar técnicas de jardinería respetuosas al medio ambiente, haciendo hincapié en la importancia de la conservación del agua. Mediante la selección de flores y arbustos resistentes a la sequía, los residentes pueden reducir el consumo de agua, manteniendo al mismo tiempo espacios al aire libre vibrantes y saludables. Esta iniciativa se alinea con el compromiso de la Ciudad con la sostenibilidad y el uso responsable del agua.

La participación de Fort Worth en el Mes *SmartLandscape* subraya la dedicación a la promoción de la protección del medio ambiente entre sus residentes. Al asociarse con la EPA, la Ciudad tiene como objetivo aumentar la conciencia sobre los beneficios de la jardinería eficiente de ahorro del agua y proporcionar recursos para apoyar a los residentes en la toma de decisiones eco-conscientes.

El cambio a una jardinería hidro-eficiente no sólo conserva nuestro preciado recurso del agua, sino que también ofrece numerosas ventajas, como recibos de agua más bajos, menores requisitos de mantenimiento y una mejor apariencia de fachadas. Además, contribuye a la salud general del ecosistema al minimizar la filtración y la erosión del suelo.

🔗 epa.gov/watersense/landscaping-tips

WORTH KNOWING

Mientras que la Biblioteca Pública de Fort Worth sigue buscando una ubicación permanente en el centro de la ciudad, la **Biblioteca Express del Centro** está trayendo de vuelta el servicio a los residentes del centro con una ubicación dentro del edificio del Ayuntamiento de Fort Worth, 200 Texas St. Esto incluye servicios que los usuarios de la biblioteca utilizaban con frecuencia en la antigua Biblioteca Central, incluyendo el uso de Wifi gratuito, recoger artículos reservados y encontrar libros para leer. La biblioteca estará abierta de lunes a viernes de 8 a.m. a 5 p.m. y cerrará todos los días de la 1 p.m. a las 2 p.m.

Con la llegada de la temporada de tormentas primaverales, es crucial mantenerse informado durante los fenómenos climatológicos. La aplicación gratuita **Code Red Mobile Alert** es una herramienta esencial para mantener a los residentes seguros e informados durante los fenómenos meteorológicos extremos y otras emergencias. Esta útil aplicación y sistema de alerta de emergencias proporciona notificaciones oportunas sobre peligros potenciales como condiciones climatológicas adversas, emergencias locales, amenazas medioambientales y otros sucesos urgentes. Los usuarios pueden optar por recibir avisos meteorológicos emitidos por el Servicio Meteorológico Nacional.

El proyecto de **carril de bici** de las Calles East Fourth/First estrenará una nueva tecnología de señalización para bicicletas en Fort Worth. Se eligió ese lugar para conectar Gateway Park y el centro de la ciudad mediante carriles de bici designados, señales especiales para bicicletas en tres cruces. Se estima que los costos de la construcción sean 2.9 millones de dólares y la financiación corre a cargo del Consejo de Gobiernos del Centro-Norte de Texas. Un carril existente a lo largo de las Calles East Fourth/East First se convertirá en carril de bici, que correrá en ambas direcciones desde la I-35 hasta Haltom Road.

WORTH GOING



La hora de cuentos en la **Biblioteca Pública de Fort Worth** ofrece a los niños la oportunidad de experimentar actividades divertidas mientras desarrollan el amor por la lectura y los libros. Unirse a amigos y vecinos a la hora de los cuentos también puede desarrollar habilidades sociales en un espacio amigable y acogedor. Los cuentos de la Biblioteca Pública de Fort Worth se basan en el método *Cada Niño(a) Listo para Leer*, que identifica las habilidades que ayudan a los niños a aprender a leer y cinco prácticas que mejoran esas habilidades: hablar, cantar, leer, jugar y escribir.

🔗 FortWorthTexas.gov/departments/library/programs/story-times